

FEIG-Crew sticht an der Côte d'Azur in See

Mit einer Segelyacht eine Woche lang die Côte d'Azur erkunden. Diese traumhafte Tour haben im September sechs Kollegen aus der FEIG-Entwicklungsabteilung unternommen. Dabei hat die Crew das gleiche perfekte Teamwork an den Tag gelegt wie sie es seit Jahren bei der Entwicklung von RFID-Technologie praktiziert.



Die Crew von links nach rechts: Wolfgang Meißner, Andreas Wennrich, Van Tomas, Dinh Chi Tomas, Werner Gabel, Bernd Schüssler, Rafael Keller (Fotos: FEIG)

Nach individueller Anreise nach Saint Tropez trafen sich die Kollegen am Hafen von Grimaud, wo Skipper Dinh Chi Tomas zusammen mit seiner Frau Van die für den Trip gemietete „Sea Azur“ bereits übernommen hatte.

Nach einer ersten Nacht an Bord lagen sieben Tage auf See vor der Crew, welche die Seefahrer in verschiedene Buchten und Häfen der französischen Mittelmeerküste führte, ehe am 8. Tag die Yacht wieder in Saint Tropez zurückgegeben wurde.



Unter dem erfahrenen Kapitän Chi lernten die Matrosen schnell die erforderlichen Abläufe beim Segel setzen, Anlegen oder auch Steuern – zumal einige davon auch schon über Segelerfahrung verfügten. Einmal optimal am Wind funktionierte alles ähnlich reibungslos wie beim Entwickeln von RFID-Readern, Antennen und der dazu gehörenden Software.

8 Tage und 7 Nächte zusammen auf engstem Raum – das geht nur, wenn man sich gut versteht und sich aufeinander verlassen kann. Die Crew erlebte in Südfrankreich eine traumhafte Woche: herrliche Buchten, in die man nur von der Seeseite kommt, Abenteuer an Deck und gemütliche Abende an Bord.



Diese Segeltour sagt auch viel über die Kollegialität in einer fast schon familiären Umgebung aus – und das obwohl bei FEIG mittlerweile mehr als 500 Mitarbeitende beschäftigt sind!

Neue Mitarbeiter*innen werden schnell integriert. Flache Hierarchien ermöglichen den kollegialen Austausch und ein optimales Zusammenwirken.

FEIG bietet mit Firmenfesten oder der organisierten Teilnahme an Sportveranstaltungen bereits viel für die Schaffung einer guten Arbeitsatmosphäre und von Teamgeist – ihre Bestätigung finden diese Bemühungen in zahlreichen privaten

Aktivitäten innerhalb der Belegschaft. Bis hin zum traumhaften Segeltörn an der Côte d'Azur...